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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Schnell, Dr_ Maderner 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Verwirklichung des Regierungsprogrammes vom 

5. November 1975 und darüberhinausgehende Leistungen. 

Im Interesse einer Versachlichung der Diskussion über die 

Tätigkeit der e,inzelnen Bundesministerien in der zu Ende 

gehenden Gesetzgebungsperiode des Nationalrates, erscheint. 

einegenaue und ausführliche Information des Nationalrates 

und der Öffentlichkeit über die Arbeitsergebnlsse des oben 

genannten Ressorts zweckmäßig 0 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für' Unterricht und Kunst die nachstehenden 

A n fra gen : 

1. Welche Punkte des Regierungsprogrammes, die sich auf Ihr 

Ressort beziehen, konnten in der zu Ende gehenden Gesetz

gebungsperiode verwirklicht werden ? 

2. Wurden von Ihrem Ressort über die Zielsetzungen des 

Regierungsprogr~'1.mmes hinausgehende Aktivitäten gesetzt und 

wenn ja welche ? 
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